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本人衷心感謝能夠出席這次諮詢大會，本人堅決支持上述項目的發展方向，

並希望工程盡快展開，使得年青的下一代有個希望，有屋住。如果特區政府再不

填海造地，我們的下一代去那裡住？是否叫他們搬到大灣區居住？所以本人特別

欣賞本屆特首及本屆政府，有遠見，有承擔，為了我們的下一代人的福祉，迎難

而上，誓要為年輕人創造一個未來，誓要為香港的長期發展開拓新景象。現在香

港有少部分議員，只要政府話覓地建屋，他們都會反對，郊野公園邊陲土地用不

得，填海造地又用不得，試問年輕人要等到多少年才能夠有屋居住呢？所以我希

望尊貴的議員們，不要只顧反對而反對，你們有更好的辦法嗎？你們有沒有為年

輕人着想嗎？答案係無，因為你們都有屋住，你們都是高薪厚職的人，你們跟本

不明白沒有一個家的感覺，痛苦，無奈。我本人有三個兒女，他們都已經結婚，

但是到而家樓又買不起，公屋又輪不到，他們對於社會的想法我理解明白，所以

本人堅定支持政府填海造地，發展中部水域人工島，為我們的年輕人某福址，為

香港帶來更好的明天，多謝大家支持，多謝尊貴的議員們鼎力支持。 
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